

PUBLICATION IMMÉDIATE

FIN DE SEMAINE CHARNIÈRE DU 21 ET 22 SEPTEMBRE : MERCI À TOUS!

Sherbrooke, le 26 septembre 2019 – La direction du CIUSSS de l'Estrie – CHUS annonçait le 19 septembre que le manque accru d'effectifs rendait plus fragile le maintien de certains soins et services, particulièrement pour la fin de semaine dernière et plus spécifiquement à l'Hôpital Fleurimont et à l'Hôtel-Dieu de Sherbrooke. Grâce à l'engagement hors pair du personnel clinique, aucun report d'activités ou bris de services n'a été nécessaire.

De plus, la collaboration des équipes médicales et la modulation de l'occupation des lits d'hospitalisation ont permis d'atténuer les impacts pour le personnel.

La direction de l'établissement continue de suivre la situation de près et souhaite remercier les équipes de soins qui ont travaillé en heures supplémentaires afin d'offrir les soins et services à la population.

Félicitations aux CEPI et CEPIA!

Les candidates à l'exercice de la profession d'infirmière (CEPI) et les candidates à l'exercice de la profession d'infirmière auxiliaire (CEPIA) ont passé leur examen de l'Ordre la fin de semaine dernière. Félicitations à cette belle et importante relève pour notre établissement.

- 30 -

** Aucun porte-parole n'est disponible aujourd'hui pour accorder une entrevue à ce sujet.

Pour renseignements :

Geneviève Lemay
Conseillère en communication | Relations médias
819 238-1724